



JESUALDO SANCHEZ
BUSTOS

PERCANCE ESPECTACULAR

El pasado domingo, día 14 de septiembre, a las 18,20 horas, en el Estadio Municipal en la Avenida de los Deportistas, se produjo un espectacular suceso que afortunadamente se saldó sin víctimas. A la hora citada la cubierta de la tribuna se desprendió de la techumbre, acompañada de un fuerte estrépito que hizo temblar a los edificios del entorno, desde una altura de unos seis metros con una longitud de unos 40 metros de largo por diez de ancho, quedando colgada del extremo norte, como si una mano de gigante hubiera despegado a un monstruo antediluviano. La cubierta estaba formada por una brillante placa de cobre cubierta por un manto asfáltico.

De forma inmediata, la Guardia Civil, Servicios de Emergencia, Dotación de Bomberos y Servicios Municipales, cortaron la circulación, acordonaron la zona y procedieron a trocear y retirar los restos de la cubierta, durante más de seis horas de trabajo con maquinaria de derribo, quedando restituida la circulación 24 horas después.

Estas instalaciones deportivas, de titularidad y gestión municipal, hacía poco más de seis años que habían sido inauguradas, entre ellas, el Estadio.

Durante la tarde se había desencadenado un fuerte viento del sureste, sin que, en ningún momento, tuviera nada que ver con un tornado o vendaval suponiéndose que, algunos anclajes de la zona sur de la tribuna, debieron de fallar, introduciendo-

Debido a un fuerte vendaval se desprendió la techumbre de la tribuna del Estadio Municipal



se el viento entre la cubierta y la estructura de bloques multiplicándose así la presión por toda la superficie arrancando la placa de cobre de su lugar.

Afortunadamente, el percance ocurrió en un momento en que no había actividades en el estadio ni vehículos aparcados, ya que, de otra forma, se hubieran lamentado desgracias mayores.

NUEVO TRASVASE PARA LAS TABLAS... Y VAN...

Recientemente, la comisión responsable de la explotación del Acueducto Tajo-Segura, ha acordado la derivación de diez hectómetros cúbicos para nuestro Parque;

la derivación se realizará durante el cuarto trimestre del presente año, sumándose a los 30 efectuados en primavera, que fueron al igual que éstos, protestados por algunos colectivos.

La situación del paraje demanda recursos hídricos, pues a mitad del otoño, sólo había 300 hectáreas inundadas, habiéndose producido una bajada de niveles en el acuífero de más de seis metros y de no ser que la pluviometría, los usuarios y los responsables del control del acuífero -si es que los hay-, cambien de comportamiento, el futuro del Parque y de los regadíos están llegando a su etapa final.

TU PERMISO DE CONDUCIR EN
PRISMA AUTOESCUELA
MOTOS TURISMOS - CAMIONES - AUTOBUSES
Infórmate en: C/. Mártires, 8 • Telf. 85 39 01 • DAIMIEL